



Non à la répression contre les sans-papiers !

Le "Ministère de la régularisation de tous les sans-papiers" condamne la brutalité dont le gouvernement français vient de faire preuve ces derniers jours contre les sans-papiers.

Ce sont tout d'abord les camarades qui ont occupé l'Organisation Internationale de la Francophonie qui ont été évacués par les forces "de l'ordre" hier, mercredi 2 juin, conduisant 50 personnes dans plusieurs commissariats. 2 personnes sont encore en garde à vue ce soir. Ce matin même, ce sont les sans-papiers occupant les marches de l'Opéra Bastille qui ont été expulsés par les mêmes forces "de l'ordre", avec également plusieurs dizaines d'interpellations et de gardes à vue.

Les privilèges aux plus puissants, la violence envers les plus faibles

Ainsi, le lendemain même du sommet France-Afrique, le gouvernement français montre de quelle façon il voit la coopération franco-africaine. En compagnie des plus hauts représentants de l'Etat, les honneurs sont réservés aux dirigeants de régimes corrompus pour la plupart, dont les gouvernements acceptent les expulsions brutales de leurs ressortissants lors des reconduites à la frontière française. Quant aux sans-papiers eux-mêmes, l'appareil d'Etat ne leur apparaît que sous la forme de ses forces de répression.

Cette répression médiatisée vise à criminaliser les populations immigrées et à imposer la soumission de tou-te-s à la violence sociale des gouvernements. Face à la crise économique, les marchés financiers exigent de faire payer les peuples. Les systèmes de protection sociale sont attaqués partout, les salaires sont diminués et les peuples condamnés à l'appauvrissement.

Violence contre les sans-papiers, pauvreté imposée au plus grand nombre, guerres contre les peuples, c'est partout le même "ordre" que les gouvernements font régner.

Le "Ministère de la régularisation de tous les sans-papiers" exprime sa totale solidarité avec les sans-papiers brutalisés ces derniers jours et décidera des actions nécessaires pour obtenir leur libération.

Libération immédiate de toutes les personnes interpellées ! Régularisation globale de toutes et tous les sans-papiers !

Le jeudi 3 juin 2010 - 20:00

A DIFFUSER LARGEMENT